

## (新市の名称についての意見)

### 新市の名称について

観音寺 選定理由にあるように歴史伝統があり、対外的にも広く使用され、知名度があり慣れ親しまれた名称であり、今後、四国の中心となって発展していくにふさわしい名称である。

西香川のように香川県の西に位置する等地理的イメージは表せるが、東西の方向のみを表すのはよくない。ひうちについても近隣の人にはわかってても全国の人には分かりづらい。

三豊は郡名から名付けられたもので住民に馴染みがあるが、残念ながら1市2町では該当しない。

また、市との合併の場合、市名が引き続き使用されている場合が多い。

以上のことから私は、新市の名称は観音寺を候補として推薦いたします。

## 新市の名称について

観音寺は大同2年(807)弘法大使が神宮寺に聖観世音菩薩の像を安置し、寺号を観音寺に改めてから現在の地名観音寺が生まれたといわれている。

このように長い歴史の中で、伝統があり、地域に定着し、対外的にも広く使用され、知名度があり慣れ親しまれた名称であり、今後、四国の政治、経済、文化の中心となって発展していくにふさわしい名称である。

以上の理由により、新市の名称は、「観音寺市」とする。